

知事選・政令市長選情勢を探る

大阪ダブル、維新先行

北海道は与党系リード

【共同】共同通信社は31日、統一地方選の11道府県知事選と6政令市長選について世論調査や取材を基に情勢を探った。大阪都構想の是非を問う府知事、大阪市長の「ダブル選」では、政治団体・大阪維新の会の新人がともに先行。自民党など「反維新」勢力が推す新人が追う。唯一の与野党対決の北海道は与党系がリード。自民支持層が割れた「保守分裂」の福岡知事選は、現職が自民系新人らに対し優位に立っている。



大阪市内で候補者の街頭演説を聞く人々=31日午後=共同

分裂の福岡で自民劣勢

態度を決めていない有権者も多く、4月7日の投票日まで情勢が変化する可能性がある。大阪府知事選では、大阪維新の前大阪市長吉村洋文氏が、自民推薦の元副知事小西慎一氏に先んじて、市長選でも、大阪維新代表で前府知事の松井一郎氏がやりにくく、自民推薦で、公明、立憲民主両党などの府組織の支援を受けた元市議柳本顕氏は支持拡大に躍起となっている。

「なんで、わしの名前が」

各地の令和さんと、2歳児も

【共同】「令和」と書いて「れな」「のり」と読む。この漢字の組み合わせは、これまでなかったことだ。報道機関の問い合わせで知った。名前は夫の会社名「吾吾吾(44)」と一緒に、和歌子(4)から1字ずつ、「和」と「性」のよい漢字を選んだという。令和ちゃん(2)と同じ漢字になったことを報道機関の問い合わせで知った。名前は夫の会社名「吾吾吾(44)」と一緒に、和歌子(4)から1字ずつ、「和」と「性」のよい漢字を選んだという。

文学に親しみ自然をめでる

万葉集が出典の「令和」

【共同】新元号「令和」の出典は現存最古の歌集「万葉集」。基になった一節を探ると、中国の文学に親しみながら自然をめでた当時の貴人たちの文化的な暮らしぶりが浮かび上がる。一方で、さまざまな身分の人々の言葉を取った歌集によったことを歓迎する声も上がった。梅万葉集巻5の一節、梅見をしながらの宴会で詠まれた32首の和歌の前

平成見納め、皇居の桜

一般公開「代替わり後も」

【共同】桜の季節に合わせた春恒例の皇居・乾通りの一般公開が30日始まった。今後は平成最後の開催で、訪れた人々は、並木道沿いに植えられたソメイヨシノなど約100本の桜を、記念撮影しながら楽しんだ。皇居は4月7日までの9日間、曇り空で肌寒さを感じながら、約7000人が列を作り、東宮側にある皇居・坂下門から、宮内庁庁舎前を通って乾通りに抜ける約750メートルの並木道を歩いた。



一般公開が始まった皇居・乾通りで、桜を楽しむ人々たち=30日午前(共同)

「令和」関連の商品続々

記念商戦、早くもスタート

【共同】新元号「令和」の決定を受けて小売や食品、観光業界などは記念商戦が早くも動き出した。大丸東京店では、洋菓子店の「ねりん家」がパッケージに「令和」と書かれた「新元号パーム」を1日午後0時20分ごろから発売し、多くの客が買い求めた。購入した女性会社員(59)は「記念的なので思わず買った。お祝い事なので盛り上がるのはいいこと」と話した。

皇太子さま、うなずく

陛下は「いつもの表情」

【共同】天皇陛下への新元号の伝達は、宮内庁の山本信一郎長官が、皇太子さまに西村泰彦次長が1日午前、菅義偉官房長官の記者会見より前にそれぞれ行った。山本氏は「陛下はいつものような表情で、お聞き届け

【共同】新元号「令和」の決定を受けて小売や食品、観光業界などは記念商戦が早くも動き出した。大丸東京店では、洋菓子店の「ねりん家」がパッケージに「令和」と書かれた「新元号パーム」を1日午後0時20分ごろから発売し、多くの客が買い求めた。購入した女性会社員(59)は「記念的なので思わず買った。お祝い事なので盛り上がるのはいいこと」と話した。

【共同】JR東日本仙台支社が31日、宮城県白石市の東北新幹線白石蔵王駅でキツネを「観光駅長」に任命する式典が開かれた。同駅近くのキツネと触れ合える施設「蔵王キツネ村」があることになった企画で、国内外からの観光客を誘致する狙いもある。JR東日本などによる任命されたのは同施設のゴロ君、推定12歳の雄で、人間の60歳くらいに相当する。同社管内でキツネが「駅長」に



「令和」の文字がデザインされたあめを作る、パブレ大丸東京店=1日午後、東京都千代田区(共同)

【共同】新元号「令和」というもの。陛下は「いつもの表情」をうなずいた。西村氏によると、皇太子さまは「いつもの表情を浮かべながら、うなずいた」と話した。山本氏は「陛下はいつものような表情で、お聞き届け



新元号「令和」の発表を祝う人々=31日午後、北海道札幌市(共同)

弁当担いで雨のカルナバル観光

サンパウロ 中野 晃治



リオのカーニバル会場にて【提供写真】

手配が完了したという連絡が入った。バスの予約は慣れない手つきでインターネットで「バス1001」...

日系文芸界の黄昏

サンパウロ 梅崎 嘉明

先日「日系コロニー」に秀歌は無いのか」という一文を書いた所、「君は注目する歌はあるのか」と...

愛は人を建てる

イビウーナ 瀬尾 正弘

この部分をフランス語で「愛は人を建てる」という言葉が...

たときにはもはや誠実でなくなる人がいるものだ。だから誰を友にするか、慎重に慎重を重ねたほうがいい...

微笑み一つ、あるいは眼差し一つで何事かを語ってくれる人なのだ。(シラの春彦著より)

私、村崎の体験も申し上げます。前立腺肥大(プロスタタ)で小便が詰まり、夜何回も起きて困りました...

次は皆様、嫌でも風邪をひく事がありますね。その風邪に良く効くお茶が有ります。何処にでも炊きつめ、茶こして濾して熱い内に飲みます...

「人間は考える葦である」という古言がある。物に捉われず思想を持って百年になろうとしている...

ブラジルの薬草

サンパウロ 村崎 道德

ブラジルは薬草が多い国ですが、中でも北パラナ州のシナデニウム...

30日続けて30日休み、また30日続けて30日休みを繰り返して、4カ月も経たないで、このガンはなくなり...

ブラジル日系団体連合会を創るべし。全伯の日系団体を包括しなければ、ブラジル文協とは言えない...

「紙面の都合で、投稿の写真的掲載も可能で一部割愛することがあります。文章と一緒に送ります。ご了承ください。」...

「人間は考える葦である」という古言がある。物に捉われず思想を持って百年になろうとしている...

本紙土曜日掲載『国際派日本人養成講座』 著者・伊勢雅臣さん厳選24編... 2巻セットで R\$ 180 (日本語) 特別価格にて販売!

サンパウロ人文科学研究所は、日系社会の研究調査を日々行っています。研究成果、ニッケイ新聞から購入できます。お問い合わせはニッケイ新聞編集部まで。地方発送も出来ます!

樹海

拡大版

4月30日に今上天皇が退位され、5月1日から新天皇が即位して「令和(Reiwa)」時代が始まる。

この新元号の出典は現存する日本最古の古典「万葉集」の序文にある梅の花の歌「初春の令月に、気淑く風和き、梅は鏡前の粉を披き、蘭は珮後の香を薫らす」という和歌からの引用だとい

日系意識の背景は皇室

先日発表されたサンパウロ人文科学研究所の日系団体調査では、全伯では2千人以上を動員する「日本祭り」的なイベントが88カ所で開催されていることが分かった。さらに、盆踊りだけで138カ所で行われている。この数字をみて、心から感動せざるをえない。

このイベントを準備するために、その50倍、100倍の人が各地の会館を拠点にしてボランティア活動をしていることが想像できるからだ。それが

3度も来伯された今上陛下

そして、1967年5月には皇太子同妃両陛下(現在の天皇皇后両陛下)はじめてブラジルに足を踏み入れた皇室は、1958年、日本移民50周年を記念してご来伯された三笠宮ご夫妻だ。もちろん多羅間俊彦さん、通称「多羅間殿下」は1951年4月に永住渡伯していたが、1947年に皇籍離脱して東久邇俊彦になつて

「梅の花のように、ひとりひとりの日本人が明日への希望とともに、それぞれの花を大きく吹かせることができる、そうした日本でありたい」という願いをこめ、令和に決定したと会見で説明している。

「元号」はブラジルにはない。世界的にもごく珍



平成の元号を報じる本紙前身のパウリスタ新聞1989年1月7日付け

おかげで、ブラジル各地では親日感情がじつじつと醸成されている。昔からの日系団体の会館にいくと、今も御真影が高々と飾られているのを見る。世をこえた日意意識の背景と見えるのが、ルーツの国・日本への気持ちであり、その中心に戦前移民から引き継がれた皇室への崇敬がある。

「宮祭」の由来は、皇室の御真影を飾ることに由来する。戦前移民から引き継がれた皇室への崇敬がある。

「宮祭」の由来は、皇室の御真影を飾ることに由来する。戦前移民から引き継がれた皇室への崇敬がある。

2016年10月27日(日)は、ご来伯の直後で「三笠宮ご夫妻」の御真影を飾ることに由来する。戦前移民から引き継がれた皇室への崇敬がある。

「宮祭」の由来は、皇室の御真影を飾ることに由来する。戦前移民から引き継がれた皇室への崇敬がある。

「令和時代を目前に、日系社会へのお言葉を振り返る」

が初めてブラジルに足を踏み入れた。ご訪問の1カ月前である4月には、笠戸丸移民9人を皇居に招待し、59年ぶりに日本を訪問した先駆者たちとご歓談され、ねぎらわれた。

その後、お二人は1978年6月に移民70周年を再訪され、その記念事業として日本移民史料館が、ガイゼル大統領と両陛下ご臨席のもと盛大に落成した。パカエンパ競技場を埋め尽くして行われた移民70周年記念式典には、ガイゼル大統領も出席して過去最大級の記念イベントとなった。さらに、両陛下は1997年5月6日に、日伯友好100周年を記念してご来伯された。計3回も足を運ばれたことは、比類のない日系社会の誇りといえる。

「令和時代を目前に、日系社会へのお言葉を振り返る」

が初めてブラジルに足を踏み入れた。ご訪問の1カ月前である4月には、笠戸丸移民9人を皇居に招待し、59年ぶりに日本を訪問した先駆者たちとご歓談され、ねぎらわれた。

その後、お二人は1978年6月に移民70周年を再訪され、その記念事業として日本移民史料館が、ガイゼル大統領と両陛下ご臨席のもと盛大に落成した。パカエンパ競技場を埋め尽くして行われた移民70周年記念式典には、ガイゼル大統領も出席して過去最大級の記念イベントとなった。さらに、両陛下は1997年5月6日に、日伯友好100周年を記念してご来伯された。計3回も足を運ばれたことは、比類のない日系社会の誇りといえる。



大葬の礼に参加するサルネイ大統領のことを報じるフォーリャ紙1989年2月25日付け

「令和時代を目前に、日系社会へのお言葉を振り返る」

が初めてブラジルに足を踏み入れた。ご訪問の1カ月前である4月には、笠戸丸移民9人を皇居に招待し、59年ぶりに日本を訪問した先駆者たちとご歓談され、ねぎらわれた。

その後、お二人は1978年6月に移民70周年を再訪され、その記念事業として日本移民史料館が、ガイゼル大統領と両陛下ご臨席のもと盛大に落成した。パカエンパ競技場を埋め尽くして行われた移民70周年記念式典には、ガイゼル大統領も出席して過去最大級の記念イベントとなった。さらに、両陛下は1997年5月6日に、日伯友好100周年を記念してご来伯された。計3回も足を運ばれたことは、比類のない日系社会の誇りといえる。

「令和時代を目前に、日系社会へのお言葉を振り返る」

が初めてブラジルに足を踏み入れた。ご訪問の1カ月前である4月には、笠戸丸移民9人を皇居に招待し、59年ぶりに日本を訪問した先駆者たちとご歓談され、ねぎらわれた。

その後、お二人は1978年6月に移民70周年を再訪され、その記念事業として日本移民史料館が、ガイゼル大統領と両陛下ご臨席のもと盛大に落成した。パカエンパ競技場を埋め尽くして行われた移民70周年記念式典には、ガイゼル大統領も出席して過去最大級の記念イベントとなった。さらに、両陛下は1997年5月6日に、日伯友好100周年を記念してご来伯された。計3回も足を運ばれたことは、比類のない日系社会の誇りといえる。

「令和時代を目前に、日系社会へのお言葉を振り返る」

が初めてブラジルに足を踏み入れた。ご訪問の1カ月前である4月には、笠戸丸移民9人を皇居に招待し、59年ぶりに日本を訪問した先駆者たちとご歓談され、ねぎらわれた。

その後、お二人は1978年6月に移民70周年を再訪され、その記念事業として日本移民史料館が、ガイゼル大統領と両陛下ご臨席のもと盛大に落成した。パカエンパ競技場を埋め尽くして行われた移民70周年記念式典には、ガイゼル大統領も出席して過去最大級の記念イベントとなった。さらに、両陛下は1997年5月6日に、日伯友好100周年を記念してご来伯された。計3回も足を運ばれたことは、比類のない日系社会の誇りといえる。

「令和時代を目前に、日系社会へのお言葉を振り返る」

が初めてブラジルに足を踏み入れた。ご訪問の1カ月前である4月には、笠戸丸移民9人を皇居に招待し、59年ぶりに日本を訪問した先駆者たちとご歓談され、ねぎらわれた。

その後、お二人は1978年6月に移民70周年を再訪され、その記念事業として日本移民史料館が、ガイゼル大統領と両陛下ご臨席のもと盛大に落成した。パカエンパ競技場を埋め尽くして行われた移民70周年記念式典には、ガイゼル大統領も出席して過去最大級の記念イベントとなった。さらに、両陛下は1997年5月6日に、日伯友好100周年を記念してご来伯された。計3回も足を運ばれたことは、比類のない日系社会の誇りといえる。

ニッケイ新聞大人気シリーズ! 最新刊発売開始!! 日本文化第9巻特別号

眞子さま写真集

あの感動が蘇る!

リオ、ロンドリーナ、マリンガー、サンパウロ、マリリア、プロミッソン、平野植民地、アラサツバ、マナウス、ベレン、トメアスーの写真を全て収録

子孫につたえよう

心を込めて花を供えられ、手を合わされた眞子さまのお姿を。

特別価格 R\$60

日本語(ルビ付き)とポルトガル語併記

ご注文/お問い合わせ 詳しくはニッケイ新聞社編集部まで。郵便でのご注文は太陽堂、フォノマギ、高野書店でどうぞ。

ニッケイ新聞社 ☎11-3340-6060 | 太陽堂 ☎11-3208-6588 | フォノマギ竹内書店 ☎11-3104-3399 | 高野書店 ☎11-3209-3313

『日本文化』5巻まで同時購入で

195レアルが160レアルに

35%割引!!!

ニッケイ新聞で好評連載中の「国際派日本人要請講座」を中心に

日本独自の文化や歴史を

日ポ両語で紹介!

日本文化

サンパウロ青年図書館

日本文化1 R\$35.00 | 日本文化2 R\$40.00 | 日本文化3 R\$40.00 | 日本文化4 R\$40.00 | 日本文化5 R\$40.00

ニッケイ新聞大人気シリーズ!プレゼントにも!

お問い合わせ/販売 詳しくはニッケイ新聞社編集部まで ☎(11-3340-6060)。日系書店でも販売中! 地方発送も出来ます!

太陽堂 (11-3208-6588) | フォノマギ竹内書店 (11-3104-3399) | 高野書店 (11-3209-3313) | UMANTYU SHOP - SANTO ANDRÉ (11-4472-4532)

麻薬撲滅に向け取締まり強化 米国の麻薬調査報告書が警告

パラグアイ在住 坂本邦雄

パラグアイの麻薬密売及び資金洗浄に関する、最近のアメリカ当局の壊滅的な報告書によれば、同国における諸般の犯罪行為の元凶は、汚職、法的免責、空域管理の欠如や検察局と国家警察それぞれの麻薬取締りに対する不十分な予算にあると警告する。

同レポートは、「国際組織犯罪締結は当局の汚職と法的免責のお陰により、麻薬密売やその他の違法行為に断然と加担している。しかし、去る8月15日に就任したマリオ・アブド・ベニテス大統領とその政府は、決然と麻薬密売の活動取締りを強化する意志を示している」と述べている。

合衆国政府は、同じく麻薬取引の大部分を中央銀行と資金洗浄予防機関をも巻き込んだ、パラグアイの国際資金洗浄対策基準の設定に関わるイニシアチブと努力を評価している。

なお、同レポートはS E N A B I C O II 没収・差押資産管理事務局の創設と当該予算の付与も特筆している。

「アイリ (米テキサス州) 共同」メキシコ国境に近い米テキサス州デリーにある不法移民の収容施設前で30日、第2次大戦中に米国で強制収容された経験を持つ日系人や人権団体メンバーら計約200人が、トランプ政権の不寛容な移民政策に対し抗議デモを繰り広げ、「人種差別をやめろ」「過ちをたまたせ」などと訴えた。

「アイリ (米テキサス州) 共同」メキシコ国境に近い米テキサス州デリーにある不法移民の収容施設前で30日、第2次大戦中に米国で強制収容された経験を持つ日系人や人権団体メンバーら計約200人が、トランプ政権の不寛容な移民政策に対し抗議デモを繰り広げ、「人種差別をやめろ」「過ちをたまたせ」などと訴えた。



麻薬取締りに力を入れるマリオ・アブド・ベニテス大統領 (Kremlin.ru)

大いに発展しているのだと報告している。

外貨両替所及びカジノ。合衆国政府にとって、パラグアイでの資金洗浄をより容易ならしめる汚職官吏の加担の下に経営される、多くの商館の存在は甚だ安心ならぬ事象である。

この件は、サンペドロ出身の与党上院議員フレディ・テクレシス (Freddy Escobedo) の兄弟夫婦が一族の農場の飛行場で持参の同コインを押収された問題であるが、なぜかテクレシス上院議員本人は、証人不足と言ふ事で逮捕されていない。

国の多くの階級層の存在は、空域管理の不足に原因するものだと、国務省の国会宛ての同レポートは指摘している。

「アイリ (米テキサス州) 共同」メキシコ国境に近い米テキサス州デリーにある不法移民の収容施設前で30日、第2次大戦中に米国で強制収容された経験を持つ日系人や人権団体メンバーら計約200人が、トランプ政権の不寛容な移民政策に対し抗議デモを繰り広げ、「人種差別をやめろ」「過ちをたまたせ」などと訴えた。

「アイリ (米テキサス州) 共同」メキシコ国境に近い米テキサス州デリーにある不法移民の収容施設前で30日、第2次大戦中に米国で強制収容された経験を持つ日系人や人権団体メンバーら計約200人が、トランプ政権の不寛容な移民政策に対し抗議デモを繰り広げ、「人種差別をやめろ」「過ちをたまたせ」などと訴えた。

「アイリ (米テキサス州) 共同」メキシコ国境に近い米テキサス州デリーにある不法移民の収容施設前で30日、第2次大戦中に米国で強制収容された経験を持つ日系人や人権団体メンバーら計約200人が、トランプ政権の不寛容な移民政策に対し抗議デモを繰り広げ、「人種差別をやめろ」「過ちをたまたせ」などと訴えた。



不法移民の収容施設前で折り鶴を手に持つツツキ・イナさん(左端)と3月30日、米テキサス州デリー (共同)

「アイリ (米テキサス州) 共同」メキシコ国境に近い米テキサス州デリーにある不法移民の収容施設前で30日、第2次大戦中に米国で強制収容された経験を持つ日系人や人権団体メンバーら計約200人が、トランプ政権の不寛容な移民政策に対し抗議デモを繰り広げ、「人種差別をやめろ」「過ちをたまたせ」などと訴えた。

7日 (日)の NHK

00:00 ニュース	02:24 楽ラクワンポイント
00:15 NHKのど自慢	02:30 JAPANGLE 「型」
01:00 ニュース	02:50BS ニュース
01:05 「なつぞら」	03:00 10分連続テレビ小説「なつぞら」
01:25 Core Kyoto	03:10 ガンダム誕生秘話
01:53 趣味の園芸	04:00 第95回 日本水泳選手権
01:58 ミニ番組	06:00 ニュース
02:00 ワンコの保護者	06:05 ニュージーのひらめき工房
07:00 NHKニュース	06:20 コレナンデ サンデー
07:20 岩谷光昭の世界	06:30 Eダンスアカデミー
コ歩き「坂道青	

6日 (土)の NHK

03:00 BS ニュース	10:45 きまりゆうたの小説
04:00 第95回 日本水泳選手権	11:00 湘南の恋人の聖地...
06:00 ニュース	11:08 ニニ番組
06:05 ビデオスイッチ	11:30 SONGS
06:20 基礎英語0	11:30 芸人先生
06:30 ワンツウわんだらんど	11:55 ニニ番組
07:00 NHKニュース	12:00 ニュース・気象情報
07:30 母のお金箱	12:05 ニュース・気象情報
08:00 母の見たの?	12:10 ニュース・気象情報
08:30 母の見たの?	12:15 ニュース・気象情報
08:45 ニニ番組	12:20 ニュース・気象情報
09:00 NHKスペシャル	12:25 ニュース・気象情報
09:30 BS ニュース	12:30 ニュース・気象情報
09:40 ワールドウエザー	12:35 サタデースポーツ
10:00 オドモト	13:55 横浜富美男と東野幸治のまんがく農家メシ!
10:10 有田P おもてなす	14:25 BS ニュース
Produce38 草刈正雄	14:35 日本話

SERRA NEGRA SP Chales Hotel Fazenda SERRA NEGRA SP

VALE DO SOL

TUDO O QUE SUA FAMÍLIA MERECE ESTÁ AQUI www.valedosol.com.br

RESERVAS ABERTAS: FERIADO DE PÁSCOA

10 PISCINAS, 4 AQUECIDAS e COBERTAS, 1 HIDROMASSAGEM

VISTA PANORÁMICA 4 Saunas, quadras de: Tênis, Tênis, Vôlei, Basquete, Futebol Salão, Campo de Futebol Oficial, 2 Campos de Futebol Infantil, Brinquedoteca, Quadras de Basquete e Vôlei Infantil, Lagos para Pesca, Cavalos, Cinema, Cidade das Crianças, Castelo Infantil, Salões de Estar, Carteador, Leitura, TV e Jogos, Arvorismo, Tirolesa, Paredão de Escalada e Cancha de Bocha.

Reservas: (11) 2626-2437 - (13) 2191-0827 - (17) 2786-0062 - (19) 4040-4257 - (21) 3005-3427 - (31) 2626-1601

ブラジル東京海上は
安心と安全の提供を
通じて、豊かで
快適な社会生活と
経済の発展に
貢献します。

TOKIO MARINE
SEGURADORA

NOSSA TRANSPARÊNCIA, SUA CONFIANÇA

補聴器専門店 リバーダー

ORIENT AUDIO APARELHOS AUDITIVOS

補聴器を使ってるけど効果が良くない? 私達が解決致します!

品質と適正な価格 (山本パトリア)

CRFa 2 - 16125
Tel.: (11) 3340-9190

Rua Galvão Bueno, 412 cj.29 Liberdade
Proximo ao Nikkey Palace Hotel

コロニア・アリアンサの歴史を知る 決定版 日語でもポ語でも読める

木村快著 共生の大地アリアンサ

日語版 R\$1,000 → R\$50,00
ポ語版 R\$1,000 → R\$40,00

特別価格 日+ポ語版 R\$80

ご注文お問い合わせ ●ニッケイ新聞社 (11-3340-6060) ●フォノマギ竹内書店 (11-3104-3399) ●太陽堂 (11-3208-6588) ●高野書店 (11-3209-3313)

郵便でのご注文の方は ●太陽堂 ●フォノマギ ●高野書店まで ●詳しくはニッケイ新聞社 11-3340-6060 (マリアマ) ※ 両語版特別価格は本紙編集部での購入に限ります

Jorge J. Okubaro

正輝、バンザイ

保久原淳次ヨージ 原作
中田みちよ・古川恵子共訳

(74)

新元号「令和」に新時代期待

深夜のTV発表待つ移住者も 30日に史料館7階再開館式

1日、日本政府は平成に代わる新元号を「令和」と発表した。5月1日の新天皇即位に伴い、新たな時代を迎える。日本最古の歌集「万葉集」に由来し、人々が美しく心を寄せ合う中で、文化が生まれ育つという願いが込められている。日本古典から採用されたのは、今回初めて。新元号発表はNHKを通じて生中継され、各地では発表を待ち佇む夜更けまでテレビを視聴する移住者も多かった。当地の移住者から、新元号についての印象を聞いた。

「新しい時代に期待したい」と話した。同じくNHKで発表を見たブラジル日本会議の徳力啓三理事長は「ブラジルに住んでいるものには、元号には親近感が湧かないかもしれないが、だが、言葉にこだわりのあり、世界で唯一という元号の奥ゆかしさを感じた」と述べた。

「和」が入るとは考えたが、まさか「令」が入るとは驚きで、命令という強い言葉のイメージもある。新しい時代が始まり、馴染みある元号として浸透してゆくと見通した。

ブラジル日本移民110周年祭典委員会の菊地義治実行委員長は「新元号とともに、日系社会も希望を持って新たな時代を切り開いてかなければならない。指導者が率先して日系社会の発展を後押しし、日伯の懸け橋となつてゆけたら」と見通した。

なお、今上陛下ご退位と新天皇即位に併せて、30日午後4時から、聖市のブラジル日本会議史料館7階の再開館式も行われる。7階では、鉦や兜など日本の伝統文化を紹介するスペースを新設するほか、開拓小屋や動物の剥製を配置し、開拓当時の原生林を再現する。



菅義偉内閣官房長官が記者会見で新元号「令和」を発表した
(©内閣官房内閣広報室)

男宮司は、「素晴らしい新元号で安堵しました」と一言。「令」の漢字には、「素晴らしい」という意味がある。一般的にこの意味ではあまり使用されないが、言葉に重みがある」と印象を語った。

「希望に満ち溢れた新しい時代を国民と一緒に作って作り上げてゆく」という意味が込められていると聞く。日本は世界の平和と繁栄に貢献していかなくてはならないという社会も希望を持って新たな時代を切り開いてかなければならない。指導者が率先して日系社会の発展を後押しし、日伯の懸け橋となつてゆけたら」と見通した。

なお、今上陛下ご退位と新天皇即位に併せて、30日午後4時から、聖市のブラジル日本会議史料館7階の再開館式も行われる。7階では、鉦や兜など日本の伝統文化を紹介するスペースを新設するほか、開拓小屋や動物の剥製を配置し、開拓当時の原生林を再現する。

今年も全伯虚子忌俳句大会 21日にリ・ピース会館で

「第27回リベイロ・ピース全伯虚子忌俳句大会」(村木アントニオ委員長、澤田エヴェテ実行委員長)が21日午前10時から、リベイロ・ピース日伯文化協会(Rua Primeiro de Maio, 56)で開催される。参加費は50レ(昼食代含む)。

兼題は「虚子忌」「秋」「南瓜」「星月夜」「パネイラ」、5句投句5句選。

当日は例年通り、虚子句碑献花に始まり、聖市の俳誌俳壇から4人程を選者に迎える。

来社した西川明美さん、中馬和子さん、山城みどりさんは「新しい人の新鮮な俳句も面白いので、ぜひ多くの方に参加してほしいです」と参加を呼びかけた。

締め切りはないが、早めの連絡を呼びかけている。参加申込みは午後5時10時の間に西川明美さん(11-4827-016)、中馬和子さん(11-4828-330)まで。

なお、当日はリベイロ・ピース日伯文化協会提供の無料送迎バスが午前8時にメトロ・リベルダデー駅前から出ている。

西年会、親睦昼食会を7日に 最古の干支会「申込み早め！」

ブラジル西年会は「第21回親睦昼食会」を4月7日(日)午前9時半から、ブラジル日系熟年クラブ連合会館(Rua Dr. Siqueira Campos, 134)で開催する。会費は男性50レ、女性・同伴者40レ。要申込み。

十二支の集まりのなかでは最古と見られ、毎回20〜30人近くが集まる同会。出席者による様々な話が楽しめる他、昼食をとりながら歓談し、ビンゴ大会も行われる。希望者は、可能な限りはやく申込みすること。来社した世話人の浜田

花祭り甘茶かけ、土曜まで 6日は白象と稚児の行列も

ブラジル仏教連合会(采道昭昭会長)とリベラデー文化福祉協会(池崎博文会長、ACA L)が主催する「第53回花まつり」が1日から6日まで、聖市ガルボン・プエノ街の大阪橋筋にある日本庭園で開催中だ。5日までは午前10時から午後4時まで、6日のみ午後1時まで。お釈迦様の誕生日(4月8日)を祝う仏教の行事である同祭り。会場では花で飾られた小堂に置かれたお釈迦様の像に、参拝者が柄杓で甘茶をかけて祝う。これはお釈迦様の誕生の際に、甘露が降ったとの逸話に由来している。甘茶を試飲することもできる。

6日午前10時からリベラデー広場で特別法要も行われ、11時か



甘茶を仏像にかける様子

らはお釈迦様を乗せた白象を僧侶と子供が引いて街中を練り歩く。来社した仏連の田原良樹運営事務局長は、「新大統領に代わり、まだ不安定な中で、知恵と慈悲の心を持って1週間お釈迦様の誕生日を祝えればと思っています。ぜひ多くの方のご参加を」と呼びかけた。

曹洞宗 真宗大谷

南米神宮

「今年も全伯虚子忌俳句大会」の開催を告げるポスターが、リベラデー駅前から出ている。

大目小目

花祭りを説明に来社した仏連の田原事務局長と、一切甘茶を使わずに、甘茶について聞いてみる。甘茶は自然な甘みを利用しているのだとか。せうかくなので試飲させてもらおうと、仄かに甘い味が口の中に広がった。このお茶は日本から持ってきた。

彷彿とさせる近代的な移住者も、和が美しい時代となれば」と願いを語った。

「令和」が美しい時代となれば」と願いを語った。

世界初、若手日系人意識調査

「世界初、若手日系人意識調査」のオンラインアンケートは15日まで。

「日本財団」が実施する「若手日系人意識調査」が、今年15日締め切りとなる。所要時間は10〜15分程度。日英西ポ4カ国語で回答可。

これは公益社団法人「日本財団」が実施する「若手日系人意識調査」が、今年15日締め切りとなる。所要時間は10〜15分程度。日英西ポ4カ国語で回答可。

BANCO SUMITOMO MITSUI BRASILEIRO S.A.

みんなで止めよう温暖化

チーム・マイナス6% www.team-6.jp

顔・体のエステ(鍼不使用)

Acupuntura Estética Facial e Corporal (Sem agulhas)

しわ、ほうれい線、減量、皮下脂肪に Rugas, linhas de expressão, perda de peso e gordura localizada

施術者: Dra. Monica Y Morishita (生物医科学者、針灸学大学院卒)

場所: 若手県人会館 R. Thomaz Gonzaga 95 - andar (M) próximo ao metrô liberdade

連絡先: 99236 3956 recados - no wats up

Shiatsu 指圧・整体・針灸で

腰痛ヒザの痛み、首の痛み、咳・くしゃみによる尿もれ、頻尿の人

Prof. Minoru Kohakura

Tel: (11) 3262-0835

Av. Paulista, 509 Sala 7 (メトロ・プリガティエロ近)

ALUGA-SE 貸事務所

SALA COMERCIAL

Edifício Cond. Diário Nippak sala 71 (próx. metrô Liberdade)

Contato (問い合わせ連絡先) (11) 3208-3507 / 3209-4640

A VERDADE SOBRE A GUERRA DO PACÍFICO

太平洋戦争の真実をポルトガル語で

真珠湾攻撃以前に為された対日軍事行動、開戦前に承認されていた日本の市民への爆撃計画、日本への経済封鎖という戦争行為、アメリカ自身すら認める東京裁判の不当性 など

R\$50

ニッケイ新聞編集部・日系書店で販売中!

太陽堂 (11)-3208-6588
高野書店 (11)-3209-3313
フォノマギ竹内書店 (11)-3104-3399

死亡通知

母 阿部トヨ子 (百歳) 儀

去る三月二十七日、老衰のため自宅にて永眠致しました。

葬儀は翌二十八日、イタベチニンガ市の墓地内ベロオリオにて執り行い、同墓地に埋葬致しました。

生前ご厚誼を賜りました皆様方に、謹んでお知らせ致します。

二〇一九年四月二日

長女 阿部やえ子
他 親族一同

HOTEL MONTE REAL RESORT

Lazer, Diversão e Alegria para sua Família

ÁGUAS DE LINDÓIA

Reservas Abertas: FERIADO DE PÁSCOA

9 PISCINAS, 3 AQUEDUCAS E COBERTAS, Garagens Cobertas, 4 Saunas, 4 Quadras de Tênis, Basquete, Futebol de Salão e Peteca, Salas de: Pebolim, Ping-Pong, Snooker, Carteador, Leitura e Estar, 2 Restaurantes, Bar "Pub-Ínglês", Equipe de Recreação, Play-Ground, Música ao Vivo, Apartamentos com Instalações Completas, Vista Panorâmica da Praça Projetada por Burle Max.

Reservas: São Paulo - Tel.: (11)- 2626-3321 - (13) 2191-0318 - (17) 2786-0061 (19) 4040-4216 - (21) 3005-4048 - (31) 2626-4232 - www.montereal.com.br

自分のプレーに徹する 2位から67で逆転



米女子ゴルフでツアー3勝目を挙げ、優勝トロフィーを掲げる畑岡奈紗=31日、米カリフォルニア州、アビラGC(共同)

カリフォルニア州) 共同) 拍手に包まれ、勝利がほほほ実な畑岡が18番グリーンに上がった。観衆が見詰める最後のパットを入れると、ほっとしたように表情を緩ませ、キャディーと抱き合った。強さを示す内容で3勝目を手にした。16番でティショットを池に入れ、短いパットを外してボギー。だが、気持ちを切り替えて、5の17番へ向かった。フェアウェイから放った第3打をピン脇にびたりと付け、力強くパッディーを奪って再び突き放した。「緊張してはいたけど、自分のプレーに徹することができた」と勝因を語った。

南野が今季5点目の勝ち越しゴール

原口、昌子らがフル出場

【ザルツブルク(オーストリア)共同】サッカーの海外各リーグは3月31日、各地で行われ、オーストリア1部でザルツブルクの南野拓実がオーストリア・ウイイレの後半2分に今季5点目となる勝ち越しゴールを決めた。同39分まで出場し、5-1の勝利に貢献した。ザルツブルクは前半に5バックの相手を取め、浅野拓磨の所屬するハノーバーはシャルケに0-1で敗れた。原口はフル出場し、後半30分、トラハット・フランク・オフに日本ゴルフ協会が宮崎市で開催した合宿を訪ねた。

米女子ゴルフ 起亜クラシック

【カールズバッド(米カリフォルニア州)共同】米女子ゴルフの起亜クラシックは3月31日、カリフォルニア州カールズバッドのアビラGC(パ172)で最終ラウンドが行われ、1打差2位から67をマークした20歳の畑岡奈紗が通算18アンダー、270で今季ツアー初、通算3勝目を挙げた。賞金27万ドル(約3千万円)を獲得。

畑岡は6バーディー、1ボギーと伸ばし、首位から出たバク・インビ(韓国)ら2位の5選手に3打差をつけた。カールズバッドのアビラGC(パ172)で最終ラウンドが行われ、1打差2位から67をマークした20歳の畑岡奈紗が通算18アンダー、270で今季ツアー初、通算3勝目を挙げた。賞金27万ドル(約3千万円)を獲得。

春の選抜、きょう準決勝

【共同】第91回選抜高校野球大会は休養日の1日、前日の準決勝を勝ち上がった4校が兵庫、西宮市などで調整した。2日は甲子園球場で、習志野(千葉)・明豊(大分)・東邦(愛知)・明石商(兵庫)の準決勝が行われる。選抜大会で最多タイの優勝4回を誇る東邦は、平成最初の甲子園大会で頂点に立った1989年

以来7度目の決勝進出を狙う。他の3校はいずれも初の準決勝に臨む。習志野は、東邦のノーアウトで投手練習を行わず、打撃や三塁守備の練習をこなした。明豊は、延長戦を制した明豊は、兵庫県明石市の自校グラウンドで練習した。明石商は、打撃に時間を費やした。

明豊は、延長戦の調整を必勝期す東邦。準決勝に臨む4校の調整を迫った。習志野は、準々決勝でロングリリーフした飯塚は、ブルペン入りせず、キャッチボールで調整。打球を受け、左膝は打撲と診断された。左膝は打撲と診断された。左膝は打撲と診断された。左膝は打撲と診断された。

【共同】パ・リーグは12球団で唯一、開幕3打、11盗塁をマーク。東邦は3試合で38安打、11盗塁をマーク。準々決勝では、下位打線が躍動するなど、攻撃面で明石商を上回る。先発は、明石商の上回る。先発は、明石商の上回る。先発は、明石商の上回る。

【共同】競泳の世界選手権(7月・韓国)の代表選手会を兼ねた日本選抜チームは、東京辰巳国際水泳場で開幕する。1日は会場での公式練習が行われ、3冠を狙う男子の瀬戸大(ANA)らが最終調整した。ライバルの萩野公介(プリチスト)や、闘病中の池江璃花子(ルネサンス)が欠場。大会の顔として注目される瀬戸は「何も考えず前向きに突っ込む。どれだけタイムが出るか楽しみ」と明るく表情を語った。

【共同】大相撲の春巡業が1日、奈良県五條市で行われ、夏場所(5月12日初日)・両国国技館の立て直しに期待

【共同】パ・リーグは12球団で唯一、開幕3打、11盗塁をマーク。東邦は3試合で38安打、11盗塁をマーク。準々決勝では、下位打線が躍動するなど、攻撃面で明石商を上回る。先発は、明石商の上回る。先発は、明石商の上回る。

【共同】競泳の世界選手権(7月・韓国)の代表選手会を兼ねた日本選抜チームは、東京辰巳国際水泳場で開幕する。1日は会場での公式練習が行われ、3冠を狙う男子の瀬戸大(ANA)らが最終調整した。ライバルの萩野公介(プリチスト)や、闘病中の池江璃花子(ルネサンス)が欠場。大会の顔として注目される瀬戸は「何も考えず前向きに突っ込む。どれだけタイムが出るか楽しみ」と明るく表情を語った。

【共同】大相撲の春巡業が1日、奈良県五條市で行われ、夏場所(5月12日初日)・両国国技館の立て直しに期待

【共同】大相撲の春巡業が1日、奈良県五條市で行われ、夏場所(5月12日初日)・両国国技館の立て直しに期待

【共同】大相撲の春巡業が1日、奈良県五條市で行われ、夏場所(5月12日初日)・両国国技館の立て直しに期待

EDITORIA JORNALISTICA UNIAO NIKKEI LTDA. Rua da Glória, 332-Liberdade CEP 01510-000-São Paulo-SP Telephone: (11) 3340-6060 Fax: (11) 3341-6476 Site: www.nikkeishimbun.jp Facebook: www.facebook.com/nikkei.shimbun